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微话题

汇款手续费，就“保留式取消”吧

225511 2299775511001100665533

@齐鲁晚报：“汇款既不需要邮寄汇款单，也不需要人工记账、人工清点

钞票，成本应该很低啊！”23日，省政协委员马华提交提案，建议取消银行异

地存汇款手续费，即使要收费也应公开成本。对此，您有什么看法？

@summersealine：坐在
公交车上，经常看到公交车
和私家车走的是自行车道，
骑自行车的人惊险地在车
丛中穿梭而过，再加上很多
自行车道实际上已经变为
停车场，感觉在城市骑自行
车是件挺冒险的事。

2012年2月25日 星期六 编辑：杨飞越 美编：罗强 组版：洛菁

最后一天

到处都是离别
@下载zhong：今天是

两会最后一天，上午赶到代
表的住地时，工作人员已经
忙着办理退房了。酒店的服
务生正忙着搬运行李时，到
处都是离别的气氛。
本报记者 李钢 微博报道

光有红绿灯不行

交警最给力

@追梦小杰：人大代表
热议法律的执行力，普遍认
为，法律的生命力在于执行
力。光有一个红绿灯是无法
杜绝交通违法的，关键在于
交警的执法公正、严格。
本报记者 刘红杰 微博报道

作为记者

我永远在路上

@任志方：省两会结束
了，全国两会即将开始，作
为一名记者，我们永远走在
路上。
本报记者 任志方 微博报道

@锦瑟无端廿余年：两
会最后一天，记者却不敢放
松，看谁的角度更好，摄影
姿势更专业。
本报记者 刘爽 微博报道

想冒险吗

走，骑自行车去

@济南金力通电子设
备有限公司：希望我们济南
的空气可以越来越好！道路
越来越宽，堵车越来越少。

蓝蓝的天上白云飘

我期待ing

@闪色钢铁：济青南线
西段设计时速100公里/小
时不符合时代潮流，以现在
的技术手段，完全有能力将
设计时速提高。同一条路如
有分段时速会给出行带来
诸多不便，更不符合国际惯
例和准则。

限速100公里/小时

是个神话

微现场

@aleva4：异地求学的大学
生表示非常赞同这个提案。

@王正付：取消好啊，为
我们农民工省下一些钱，挣
钱多辛苦啊！

@ 我 不 是 我 是 疯 子 -
CafeMocha：早该取消了，尤其
是我们这些还在上学的……

@小叶1107728723：汇款
比柜面取款还要节约工时，
特别是同城，为什么要收费？

@品茶喝人生：敢收费，
敢不敢公开成本呢？很让人

期待。
@我的地盘姐姐：挺！我们

学校只有一家银行设的取款
机，手续费还很高，太坑爹了。

@风V语：银行现在不是
主要靠这个业务赚钱，取消
这个费用长远来看对银行自
己也有利。

@光光张：收费的确应该
看成本，只是不知道委员提案
能不能引发主管部门和银行
的反应，似乎消费者在跟银行
这些国企对话时特别弱小。

弱弱地问一句，

敢收费，敢不敢公开成本？

@创意青春：银行乱收
费不是一两天了，异地存取、
跨行取款都要收费。

@宇宙一星99：现在银
行针对客户的收费，已经到
了像蚊子一样叫人们厌恶的
地步，应该管一管了。

@青岛茄菲猫：现在都实
行电子化了，账户之间的转账
其实就是电脑系统里的加减记
录，成本微乎其微，银行再收这
么高的手续费，太不合理了。

@蓝色月光下的猪：无
非就是在数据库里写条数据
而已，成本吗？也就是机器购
买维护的成本。

@皇家大老粗：有成本
的不是人工，是垄断。

@斯沃恩：确实现在汇
兑都是系统自动结算，基本
不用人工了，成本应该很低。
再说，每家商业银行都是一
个公司，他们凭什么要以行
政区域进行划分啊？

羡慕嫉妒恨，

有成本的不是人工，是垄断

@海明威的海：人力不
是成本？机器折旧不是成本？
照您的逻辑，土地有成本吗？

@海上糖果2010：营业网
点需要开门营业吧？前台柜
员需要吃饭吧？网络系统需
搭建吧……更不用说国家通
过银行拿到多少税收了！没
成本？猪肉都涨钱了……提
案需要先深入调研再说话，

省得让人笑掉大牙。
@老赵577978：请这个委

员到银行点钱点一天，押运
押一天后，再写这个提案，别
的就不要难为他了！

@firmament：凭什么公
开成本，凭什么不赚钱？

@超积极心理学：中国
那么多学金融的，你们能发
表下观点啊。

至于你信不信，

反正我信了

消毒餐具费，
收1元也是坑爹！

@齐鲁晚报：“消费者到餐馆就餐，收取
餐具费、开瓶费等不应该。”23日，省人大代表
张贤存提议。对此，您有什么看法？

@可乐不加冰-LDX：有一些饭店至今不允许
自带酒水，而饭店里的酒水价格是超市的2-3倍，
有一些地方酒水，哪怕是茶叶，都允许自带，究其
原因还是餐饮行业的暴利。

@我爱沂蒙山水：餐馆提供的服务是就餐，
自然就需要提供就餐所必需的用具，包括干净整
洁的餐具、座位，否则就餐者如何就餐呢？总不能
站着用手去拿着吃吧？

@台柱子的地盘：把这些巧立名目的“费”都
“废”了吧。到饭店吃饭就一个费———“餐饮费”，
此费用如果转嫁到饭菜里，可以核查可以投诉。

@邢小总：不收餐具费就加到饭菜里了，买
的永远没有卖的精！

收费有理，成本明摆着
每笔业务都需要分摊银行日常经营所产生的成本，这包括设备

的购置、网络的先期建设，还有人员工资、房屋租金、水电费等支出。
另外，如果是一笔跨行存汇款业务，作为“中转站”的央行支付清算
系统也需要收费，手续费并非一家银行独吞。24日，省城一家国有银
行人士就此解释。 本报记者 桑海波 实习生 于丹

收费标准银行自己定

按照银监会、人民银行、国家发改委最近联合发布的《商业银行
服务价格管理办法(征求意见稿)》，除少数银行业务执行政府定价，
类似异地存汇款这样的大多数业务，均执行市场调节价，即银行可以
自主制定价格，只需经过监管部门备案即可。银行拥有充分灵活的定
价权，对于追求利润最大化的商业银行来说，其收费冲动恐难以遏
制。 本报记者 桑海波 实习生 于丹

两会期间，一些记者在会场外席地而坐，争分夺秒地发稿。
本报记者 王媛 摄
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@cc：省两会已经胜利
闭幕，我市的两会又要隆
重召开。作为一个普通市
民，希望政府能够切实保障
群众利益，计划好，协调好，
把日照建设得更美好。

作为普通市民

祝福家乡好

在两会会场，一位记者用大屏幕手机拍摄现场画面。
本报记者 王媛 摄

记录者
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